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CONSEJO DE DEPARTAMENTO DE INGENIERÍA INFORMÁTICA 

 

El 24 de septiembre de 2014 a las 10:30 horas tuvo lugar, en segunda convocatoria, reunión ordinaria 
del Consejo de Departamento con la asistencia de: 

 

Aguilar Sotos, Ares 

Aguirre Maeso, Carlos 

Alarcón Rodríguez, Iodia 

Arroyo Guardeño, David 

Bello Orgaz, Gema 

Bellogin Kouki, Alejandro 

Camacho Fernández, David 

Carro Salas, Rosa 

Díez Rubio, Fernando 

Giménez Llorente, Daniel 

Gómez Escribano, Javier 

González Marcos, Ana Mª 

González Pardo, Antonio 

Hernández Lobato, Daniel 

Jurado Monroy, Francisco 

Lago Fernández, Luis Fernando 

Macías Iglesias, José Antonio 

Martín de la Cal, Amelia 

Martínez Muñoz, Gonzalo 

Montoro Manrique, Germán 

Moreno Castro, Mª Luisa 

Moreno Llorena, Jaime 

Ortega Herreros, Elena 

Ortigosa Juárez, Álvaro 

Pérez Pérez, Eduardo 

Rebollo Hernández, Ana 

Rodríguez Marín, Pilar 

Saíz López, Francisco 

Sánchez Bonet, Enrique 

Sánchez Dancausa, Paula 

Sarasa Durán, Guillermo 

Serrano Jerez, Eduardo 

Suárez González, Alberto 

Vargas Sandoval, Saúl 

 

 

Excusan asistencia a este consejo: 

Alamán Roldán, Xavier 

Cobos Pérez, Ruth 

Dorronsoro Ibero, José R. 

Handler Gamboa, Ari 

Pulido Cañabate, Estrella 

Rodríguez Ortiz, Francisco de Borja 

Sierra Urrecho, Alejandro
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Con el siguiente orden del día: 

1. Aprobación, si procede, de las actas de las sesiones celebradas los pasados 3 de julio de 2014 y 9 de 
septiembre de 2014. [Doc] [Doc] 

Se aprueban por asentimiento 

 

2. Informe de la directora. 

La directora informa de que casi ha concluido el proceso de matriculación de estudiantes de grado. El 
departamento recibió la primera versión con datos completos de matrícula el 1 de septiembre. Como 
resultado de los mismos se cerraron 6 grupos de prácticas, se abrieron 5 grupos de prácticas y se creó un 
nuevo grupo de teoría. La directora agradece al Secretario del Departamento y a la Subdirectora de 
Ordenación Académica de la escuela el esfuerzo realizado para minimizar el impacto de estos cambios. 

La directora informa sobre el número de estudiantes matriculados en asignaturas con grupos en inglés. 
Estos grupos han quedado bastante equilibrados en todas las asignaturas excepto en Estructuras Discretas 
y Lógicas. Este año ha habido menor demanda de asignaturas en inglés en 3º. Se espera que en el próximo 
curso haya una mayor demanda en 1º, debido a la incorporación de estudiantes que están cursando el 
bachillerato bilingüe. En todo caso será necesario analizar la capacidad docente del departamento para 
estudiar la posible conveniencia de establecer un número mínimo de estudiantes requerido para impartir 
los grupos en inglés. 

La directora informa del estado de los concursos de profesores ATP. 

La directora informa del número de estudiantes admitidos en posgrado. Se pregunta si puede haber 
problemas por un número demasiado alto de estudiantes en las asignaturas que se comparten en ambos 
másteres. Se estudiarán los casos concretos. También se pregunta si se ha pensado limitar el número de 
estudiantes que se pueden matricular en los másteres (actualmente 60). La directora informa de que la 
cifra en principio parece razonable y no se ha llegado a alcanzar, pero en cualquier caso es un asunto que 
se puede tratar en la comisión de Posgrado e investigación. 

La directora informa de que se ha elaborado un listado de becarios y contratados predoctorales y 
postdoctorales del departamento, para tener una información completa y actualizada del PDIF del mismo. 

Asimismo, la directora informa de la resolución de las ayudas de matrícula del departamento para los 
másteres ofertados en la Escuela. Se recibieron 3 solicitudes para el Máster Universitario en Investigación 
e Innovación en TIC (i2-TIC) y 1 para el Máster Universitario en Ingeniería Informática. Las cuatro fueron 
concedidas. Se pregunta a la directora si los estudiantes todavía pueden solicitar nuevas ayudas, pero no 
es posible, porque la convocatoria está cerrada. 

 

3. Propuesta y aprobación, si procede, de las Comisiones del Departamento. 

La directora informa de que el reglamento interno del departamento recoge el nombramiento de cuatro 
comisiones: Comisión Permanente de Docencia y Estudios de Grado, Comisión de Posgrado e Investigación, 
Comisión de Profesorado y Comisión Económica y de Infraestructura. Las comisiones presentarán sus 
propuestas al Consejo de Departamento, que será el órgano en el que se tomarán las decisiones. El 
consejo también podrá delegar la toma de decisiones a las comisiones.  

La directora recuerda que la Comisión de Profesorado fue nombrada en consejo de departamento previo, 
por lo que en este se presentan para su aprobación las siguientes comisiones: 

Comisión Permanente de Docencia y Estudios de Grado: Directora del departamento o persona en quien 
delegue, Roberto Moriyón, Alberto Suárez, Francisco Saiz, Jaime Moreno, Germán Montoro, Amelia Martín 
y Ana Rebollo. 
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Comisión de Posgrado e Investigación: Directora del departamento o persona en quien delegue, Luis 
Fernando Lago, David Camacho, Pablo Castells, Álvaro Ortigosa, Gonzalo Martínez, Marisa Moreno y 
Daniel Gutiérrez. 

Comisión Económica y de Infraestructura: Directora del Departamento o persona en quien delegue, 
Kostadin Koroutchev, Eduardo Pérez, Gonzalo Martínez, Juan de Lara, José Antonio Macías, Marisa 
Moreno y Paula Sánchez. 

Se aprueba la propuesta de comisiones por asentimiento. 

 

4. Asuntos de Profesorado: 

4.1. Propuesta y aprobación, si procede, del nombramiento de Manuel Alfonseca Moreno y Pablo 
Alfonso Haya Coll como profesores honorarios para el curso académico 2014/15. 

La directora explica se incluyó a Manuel Alfonseca en la propuesta por un error de fechas, pero no es 
necesario renovar el nombramiento en este momento. Informa, a su vez, de que la asignación docente del 
Máster Universitario en Investigación e Innovación en TIC (i2-TIC) se aprobó cuando el profesor Pablo 
Alfonso Haya Coll tenía contrato con la UAM. Para poder mantener esa asignación docente es necesario 
nombrarle profesor honorario. Se procede a realizar una votación secreta con el siguiente resultado: 

Votos a favor: 27 

Votos en contra: 1 

Votos en blanco: 6 

Se aprueba la propuesta. 

 

5. Asuntos de Posgrado e Investigación: 

5.1.  Propuesta y aprobación, si procede, de la asignación docente de la asignatura “Dirección y 
gestión de proyectos científicos y tecnológicos” del Máster Universitario en Investigación e 
Innovación (I2-TIC).  [Doc]  

Se aprueba por asentimiento. 

 

6. Ruegos y Preguntas. 

El profesor Alberto Suárez pregunta sobre cómo se realiza la coordinación de las horas reservadas para 
actividades de la escuela. Manifiesta que el sistema de gestión le parece poco práctico, especialmente al 
poder usar sólo la mitad de los viernes. Esto obliga a que no todas las asignaturas puedan utilizar estas 
horas y tengan que realizar exámenes distintos. Es por ello que solicita un esfuerzo de coordinación. 
Además solicita revisar la opción de volver a los parciales para facilitar la coordinación y realización de 
todos los exámenes en fechas concretas dentro de cada cuatrimestre.  

La profesora Idoia Alarcón manifiesta que esa franja se utiliza inadecuadamente para realizar exámenes, 
cuando se creó con la intención de reservar un tiempo común para poder realizar actividades a las que 
pudieran asistir todos los estudiantes.  

La Estudiante Elena Ortega y la profesora Pilar Rodríguez se unen a la petición de que se revise el uso que 
se está dando actualmente a esta franja horaria común, así como que se estudie la conveniencia o no de 
volver a establecer un sistema de parciales fijo por cuatrimestre. 
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La directora propone que la Comisión de Docencia del Departamento trate este asunto en colaboración 
con la Comisión de Seguimiento de la Titulación de centro, que también está al tanto del problema 
manifestado sobre el uso de la franja común. 

La profesora Pilar Rodríguez solicita que se informe del número de estudiantes matriculados en cada 
grupo. La directora informa de que estos datos se darán a conocer próximamente, cuando se cuente con 
números más próximos a los definitivos, ya que actualmente todavía no se ha terminado de matricular a 
estudiantes que han solicitado terceras matrículas (alrededor de 180), cuartas matrículas, cambios de 
grupo, traslados, etc. 

Sin más ruegos ni preguntas se cierra la sesión a las 11.17 horas. 

 


